
RETENTION AIGUE D’URINES SUR VESSIE PTOSEE POST-TRAUMATIQUE :

A propos d’une observation et revue de la littérature

par K.DJE ; B. YAO ; N. COULIBALY ; N. AKASSIMADOU ; PBL BOGNI
 Résumé : les auteurs rapportent un cas de ptose vésicale chez un sujet masculin de 29 ans, consécutive à   une disjonction symphysaire pubienne. Cette ptose incomplète s’est compliquée d’une rétention d’urines infectées et d’une rupture de l’urètre membraneux. La vessie herniée à travers le diastasis pubien s’est spontanément réduite dans le temps et la rupture urétrale a été traitée par urétroplastie.

mots-clés : traumatisme du bassin- ptose vésicale masculine.                                                      
Summary : the authors report a case of ptosis of the urinary bladder consecutive to symphysis pubis disjunction in a  29 years old male. This incomplete prolapse of the bladder has been complicated by an acute retention and a severe infection of retained urine and a rupture of membranous urethra. The bladder prolapse has been spontaneously reduced and the rupture of urethra treated by  uretroplasty. 
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